

Colorful: Die Farbvielfalt der Küchenmaschine von KitchenAid



Seit über 100 Jahren ist die Küchenmaschine das Herzstück von KitchenAid und ein weltweit bekanntes Designobjekt. Am Anfang nur in Weiß erhältlich, erstrahlt sie 1955 erstmals in Farbe und heute sogar in über 30 bunten Anstrichen. Ob helle, dunkle, kühle oder warme Töne – den Klassiker der amerikanischen Lovebrand gibt es in zahlreichen Nuancen für jeden Geschmack. Milde Pastelltöne wie „Dried Rose“, „Pistazie“ oder „Pastellgelb“ sorgen für einen verspielten Retro-Charme, während kräftige Farben wie „Pebbled Palm“, „Empire Red“ oder „Ink Blue“ das Highlight auf dem Küchentresen werden.

Color of the Year – Trendfarbe des Jahres

Immer wieder bezaubern neue Farbkreationen die Herzen der KitchenAid-Community. Vor allem die beliebte „Color of the Year“ sorgt für noch mehr Abwechslung. Hierfür lässt sich das KitchenAid-Designteam von aktuellen Trends und dem Zeitgeist inspirieren. Nach knalligen warmen Tönen wie „Honey“, „Beetroot“ oder „Hibiscus“, erstrahlt die ikonische Küchenmaschine dieses Jahr in einem hellen, schillernden Blau mit violett-perlmutterfarbenem Finish: „Blue Salt“.





Vielseitiges Zubehör

Eine KitchenAid Küchenmaschine lässt sich mit über 15 unterschiedlichen Vorsätzen in kürzester Zeit in einen Allrounder verwandeln. Die Nabe an der Vorderseite der Maschine ermöglicht ein einfaches Anbringen der Zubehörteile wie dem Food-Processor-, Gemüseschneider-, Entsafter-, Fleischwolf- oder Shave-Ice-Vorsatz – so kann sie nicht nur Kneten und Rühren, sondern auch Würfeln, Schneiden, Auspressen, Zerkleinern, Raspeln und noch viel mehr.

www.kitchenaid.eu